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Faq gara 

      1) Domanda

           Arredi e attrezzature offerti in sede di gara

Quanto acquistato dal concessionario, al termine della concessione, resterà di sua proprietà o

diverrà proprietà del Comune?

1) Risposta

Al termine della concessione, quanto acquistato dal concessionario rimarrà di sua proprietà

2) Domanda  Illuminazione campo da calcetto “A”

Nel fascicolo illustrativo a pag. 31 viene precisato che il campo da calcetto “B” è dotato di

illuminazione notturna, ma non viene precisato per il campo “A”.

Dobbiamo dedurre che il campo “A” ne sia sprovvisto?

  2) Risposta

No. Sono state installate due nuove torri faro che, con le due torri faro già esistenti, illuminano 

entrambi i campi di calcetto.

    3) Domanda Campo da tennis “B”

Nel fascicolo illustrativo a pag. 33 viene riportato che il campo da tennis “B” è compatibile alla

pratica del calcio a 5.

Deduciamo correttamente che si potrà affittare anche per il calcio a 5?

Se sì, è già prevista la segnatura delle linee necessarie o sarà da effettuare successivamente?

3) Risposta

Il fascicolo riporta correttamente che le dimensioni e la pavimentazione del campo da tennis lo

rendono compatibile alla pratica del campo a 5. 

Il  fatto  che  non  sia  stata  prevista  la  segnatura  e  le  linee  necessarie  risponde  al  volere



dell’amministrazione comunale di favorire l’utilizzo della struttura solo per gioco da tennis.

Eventuali  variazioni/esigenze che emergessero dopo un periodo di  gestione potranno essere

richieste all’amministrazione che le valuterà.

 4) Domanda Skate plaza

Lo skate plaza sarà dotato di illuminazione notturna?

4) Risposta

A differenza dei campi di calcetto lo skate plaza non ha un impianto di illuminazione 

notturna strettamente dedicato; l'illuminazione avverrà tramite le due torri faro esistenti che 

saranno reindirizzate sull'area esterna; pertanto non si può ipotizzare un'illuminazione 

omogenea su tutta l'area skate park 
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